



## Oficialismo mexicano, optimista con reforma judicial tras su aprobación en la Cámara de Diputados

Primera modificación: 05/09/2024 - 03:01 Última modificación: 05/09/2024 - 04:43



© France 24

La reforma judicial en México, proyecto del presidente de izquierda, Andrés Manuel López Obrador, fue aprobado en lo general y en lo particular por la amplia mayoría oficialista en la Cámara de Diputados, tras lo cual pasará al Senado. La votación en lo general registró 359 votos a favor, cero abstenciones y 135 votos en contra, luego de 12 horas de discusión y seis rondas.

Oficialismo mexicano, optimista con reforma judicial tras su aprobación en la Cámara de Diputados - France 24